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Abstract

        
To identify specific changes in the electroencephalogram of schizophrenic patients has been an important target of clinical neurophysiology ever since the introduction of the EEG. Results of EEG-amplitude- and frequency-analysis in schizophrenics - although sometimes contradictory - are presented. Special emphasis is laid upon possible clinical applicabilities, for instance the prediction of the clinical course by means of neurophysiological changes after administration of a neuroleptic testdose. Finally the usefulness of examining electrophysiological changes in such a heterogeneous group, as schizophrenics are, is discussed critically.


      
        
Zusammenfassung

        
Spezifische Veränderungen im Elektroenzephalogramm schizophrener Patienten zu identifizieren, zählt schon seit der Einfuhrung des EEGs zu den Zielen der klinischen Neurophysiologie. Im folgenden werden die - z.T. widersprüchlichen - Befunde von Amplituden- und Frequenzanalysen bei schizophrenen Patienten präsentiert. Besonderer Wert wird auf mögliche klinische Anwendungsmöglichkeiten gelegt, etwa die Vorhersage des klinischen Verlaufes anhand von neurophysiologischen Veränderungen nach Verabreichung einer Neuroleptika-Testdosis, Abschließend wird die Frage kritisch diskutiert, inwieweit eine Beurteilung elektrophysiologischer Veränderungen bei einem klinisch so heterogenen Kollektiv, wie es an Schizophrenie erkrankte Patienten darstellen, sinnvoll sein kann.
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